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INDICAÇÃO N° 093/2015. Em, 27 de Abril de 2015.;

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO A AMPLIAÇÃO E 
REFORMA DAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE 
LOCALIZADAS NO 2o DISTRITO DE CABO FRIO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina 0 
interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr. Prefeito solicitando a ampliação e reforma das Unidades de 
Saúde Básica dos seguintes Bairros: Angelim, Pacheco, Florestinha, Botafogo, São 
Jacinto, Maria Joaquina, Unamar, Samburá, Santo Antônio, Gargoá II, Fazendinha.

Abril de 2015.Salas das Sessões, 27

CELSO CAETANO DE MIRANDA 
/ Vereador- Autor

.JUSTIFICATIVA:;

Como já sabemos Tamoios no presente histórico transformou- se em cidade 
e o planejamento tão necessário não acompanhou o desenvolvimento, e ainda, 
ressaltando, que as Unidades de Saúde Básicas são o meio pelo qual os moradores 
desses Bairros podem ter acesso aos primeiros atendimentos, e a chamada Medicina 
Preventiva.

Com o aumento da demanda populacional, estas unidades carecem muito 
de melhorias nos setores de reforma e em sua maioria de ampliação de algumas 

. unidades.
É dentro da nossa filosofia, que aguardamos a aprovação dos Nobres 

Vereadores e as devidas providencias do Poder Executivo.

:

: . -.


